



Urkunde: Integration von Menschen mit Behinderung

Auszeichnung für das Engagement um die berufliche Integration von Menschen mit Behinderungen.

Die Medizinische Universität Graz bekennt sich zur besonderen Förderung und Integration von behinderten MitarbeiterInnen und Studierenden in allen Belangen des universitären Lebens. Ende 2009 wurde eine eigene Servicestelle für Menschen mit Behinderungen und/oder chronischen Erkrankungen an der Med Uni Graz eingerichtet, die einerseits eine nachhaltige Integration und Sensibilisierung von MitarbeiterInnen sicherstellt und andererseits Menschen mit Behinderungen dazu ermutigt eine akademische Laufbahn zu ergreifen, um so eine bestmögliche Gleichstellung zu ermöglichen. Für die bisher gesetzten Aktivitäten in diesen Bereichen wurde die Med Uni Graz von der JobAllianz Steiermark des Sozialministeriumservice ausgezeichnet.

„Die Med Uni Graz als Gesundheitsuniversität mit Nachhaltigkeitsanspruch sieht die Integration von MitarbeiterInnen mit besonderen Bedürfnissen als verpflichtenden gesellschaftlichen Auftrag,“ so Rektor Univ.-Prof. Dr. Josef Smolle. Vizerektorin Mag. Kristina Edlinger-Ploder ergänzt: „Man muss offen auf die Menschen zugehen – weg von der Hemmschwelle“.

Die Med Uni Graz sieht die Auszeichnung als Motivationsschub den eingeschlagenen Weg weiterhin engagiert zu verfolgen.



Rektor Univ.-Prof. Dr. Josef Smolle, Mag. Kristina Edlinger-Ploder, Sandra Gamse, Dr. Klaus Gamse.

Wednesday, 22. October 2014